

発行:特別養護老人ホーム 観成園 長野県駒ヶ根市赤穂 3214-1

tel(0265)83-1611 fax(0265)83-1616 ホームページ: http://inanfukushi.or.jp

令和2年7月19日 観成園 夏の新しい物語の始まりです



今年は新型コロナの影響で、園全体での夏祭りが出来なくな り、行事余暇の企画としてミニ縁日を企画させていただきまし た。わた飴・かき氷・紐を引くと景品が当たるゲームも用意し、利 用者様の各ユニットにて目の前で楽しめる様に工夫しました。当 日の天気も良く気温も高かったので、出来立てのかき氷も好評 で、普段口にする機会の無いわた飴も喜んでいただけたかと思 います。景品が当たるゲームは、お菓子だったり雑貨だったりバ ラエティーに富んだものを用意し景品が当った時の皆さんの笑 顔が印象に残っております。

午前中の短い時間でしたが、皆さんが喜んでいただけて良か 行事·余暇係長 桃澤職員

今年は、年度当初から新型コロナ ウイルス感染症の予防の為に、夏 祭りもとてもできないだろうと皆 思っていましたので、夏祭り係も 設置せずにいました。施設行事が 軒並み中止となる中で、入居者さ んの楽しみが少なく、また職員も 一緒に楽しみたいと、ご家族、地 域、ボラさん参加なしでの、「新し い夏祭り」を各ユニットで企画し て行いました。



評でした。わた飴は、飲み込む力が衰えた方でも、甘い、懐 かしい味を楽しんでいただけたと思います。宝つりでは、 空くじなし 120 個商品を用意させていただき、縁日 気分を味わっていただきました。



梅の花・すずらんユニット

ゼリーバイキング、宝釣り、写真撮影、花火を行いました。 ゼリーバイキングは皆さんしっかり食べたので、職員は作るのが忙しかったとのこと 写真撮影では、現像して居室に飾っています。花火は、大きい花火もいいが、昔懐かしの手持ちや、家庭用の花火もいいね と皆さん、大満足だったとのことです。





うちょうらん・しゃくなげュニット

ここでは、ケーキバイキング、好きな飲み物準備、福引をおこないました。 福引ではA賞、B賞、C賞と高価な商品があったとか。



空木・宝剣ユニット

風船バレー、ペットボトルボーリング、デザート、鈴カステラを作りました。風船バレーは、白熱しており、風船が自分の所にきますと、いつも以上の瞬発力で皆さん手をのばしておりました。



仙丈・赤石ユニット

スイカ割り、カラオケ、手品を行いました。 スイカ割りは、割れないと予想していましたが、早くに割れて、職員は慌てておりました。皆さん楽しそうでした。 手品は謎ですが・・・。

























こまくさ・あじさいユニット

仮装大会、スイカ割り大会、プリンアラモードを作りました。 仮装大会は化粧から始まり、思い思いの衣装を着て楽しん でいました。誰だかわかりますか?

















南駒・塩見ユニット

DVD 上映会、スイカ割り、打ち上げ花火をおこないました。 プロジェクターを準備し大画面で、リクエストのあった映画を見ました。夜の打ち上げ花火は、いかがだったでしょうか。今年はコロナ禍で花火大会も中止で見る機会もなく、貴重な花火でしたね。











編集後記

取材をおこないましたが、「こんな夏祭りもいいよね」「楽しかった」と意見がありました。コロナと施設生活の両立が当分続きますが、上手に付き合っていきたいものです。



